



Aktuelle Ausstellung -Rechtsextremismus-

Contra ist ein Anti-Rassismusverein aus Vechta, der 2006 von Jugendlichen gegründet wurde. Ziel des Vereins ist die Aufklärung von Jugendlichen zum Thema Rechtsextremismus. Um dies zu erreichen ist es dem Verein wichtig möglichst Facettenreich zu arbeiten, sodass einerseits bislang viel Informationsmaterial erstellt wurde, aber es aus Info- und Filmabende, Konzerte, Demonstrationen, Infostände und vieles weitere gab. Hierzu arbeitet der Verein stark mit Städten und Gemeinden, Schulen, Polizei und weiteren Institutionen zusammen.

Die CoWa wurde in der Zeit vom 04.10.2010 – 10.10.2010 im Rahmen einer Projektwoche einer Vechtaer Berufsbildenden Schule für Pädagoginnen und Pädagogen erstellt. Die Schule umfasst 500 Schülerinnen und Schüler, die sich hauptsächlich zu Erzieherinnen und Erzieher, Sozialassistentinnen und –Assistenten, aber auch zu Altenpflegerinnen und Altenpflegern ausbilden lassen.

Die Schülerinnen und Schüler wurden, genau wie das Lehrpersonal in 16 Workshops aufgeteilt, die 14 Themenschwerpunkte beinhalteten, sowie einen Workshop der innerhalb der Zeit eine Audiostation und einen Showroom baute und einen, der eine Internetseite zur Homepage erarbeitete, in der die Teilnehmerinnen und Teilnehmer ihre eigenen Erfahrungen sammelten (<http://cowander.wordpress.com>).

Für die Erarbeitung der Inhalte wurden hochkarätige Referenten aus der ganzen Bundesrepublik eingeladen, darunter z.B. Andrea Röpke, Michael Kraske, Manuel Bauer, Claudia Hempel, etc. wobei jeder Workshop für einen Tag Inputs von einem Referenten zu einem Thema bekam. Weiterhin wurde in der Projektwoche von einem Dozenten der Uni Vechta für Designpädagogik und seinen Studentinnen und Studenten unterstützt, wobei auch hier zu jedem Workshop eine Studentin oder ein Student eingeteilt wurde um mit dieser Unterstützung ein ansprechendes Layout erarbeiten zu können.

Ausführliche Informationen und Booking unter:

<http://cowander.wordpress.com> und www.contra-rassismus.de